

初の小・中合同運動会・体育大会

台風16号の影響で、心配された小・中合同運動会・体育大会が19日(水)に延期されましたが、小学生・中学生ともそれぞれに持ち前の力を十分出し切り、感動に満ちた大会になりました。特に、小学校低学年のかわいらしさと小学校高学年から中学生のたくましさと同時に見られ、成長を感じる機会でもあったようです。地域からも多くの参加があり、心温まる声援を頂き思い出に残る大会になったことに心から感謝申し上げます。



～すがすがしい朝の美化活動～

生活美化委員会のメンバーが、登校後に花壇の整備や花の植え付け等をごんぱってくれています。また、他にも地域づくり協議会の方々によるコスモスの植え付けやシルバー人材センターの皆さんのご協力を得て校内がきれいに整備されます。このように、いろんな方法でみんなが気持ちよく過ごせる環境を作っていることに感謝します。

◎1学期末のアンケート結果から

1学期末に、生徒・保護者・地域住民・職員にアンケートを実施しました。学校教育に対して概ね良好な結果を得ていますが、いくつか気付いた点をお知らせしたいと思います。

【課題点や改善点】

- どの学年の生徒も学校に行くのを楽しみにしているのが良い。しかし、思春期の悩みもあるのでソーシャルスキルを含めた心の教育を進めていくことが大事である。
- 学習にも概ねよく取り組んでいる。しかし、時間や内容については改善の必要もある。
- あいさつや交通マナーも守れているようであるが、地区の状況や休日によって差があるので、社会性を身に付けたり命を大切にしたりすることに関して全体的な指導が必要である。
- 学習環境づくり(テレビ視聴状況、読書の推進等)で、家庭からの支援をお願いする。
- 言語環境の乱れからくる言葉遣いで、様々なトラブルを引き起こすケースも多いため、学校及び家庭両方から望ましい表現について教えていく必要がある。

このような点にみんなで力を入れ改善を試みながら、心豊かでたくましい三財っ子を育てていきましょう。

10月の主な学校行事です!

- 3日(水).....小中交流授業6回目
- 6日(土)～8日(月)・・・第36回西都児湯地区中学校秋季体育大会
- 10日(水).....小中交流授業7回目
菜の花種まき
- 15日(月) 16日(火).....中間テスト
- 16日(火).....小中交流授業8回目
- 19日(金).....小中合同合唱コンクール
- 22日(月).....マナー講習会
- 23日(火).....西都児湯中学校駅伝大会
- 24日(水).....小中交流授業9回目
第2回学校保健委員会
- 25日(木)、26日(金)・・・3年実力テスト
- 28日(日).....ハそ祭り
- 29日(月).....花植え付け活動
- 30日(火)・31日(水)・・・職場体験学習(2年生)



～実りの秋～

厳しかった残暑も終わり、ようやく本番の秋がやってきました。食べ物もとてもおもしろく感じる季節ですが、それよりも子どもにとっては、心身の成長にも大きな財産になる季節です。しっかり食べて、運動して、勉強を頑張る季節になるといいですね。